



# タウンと

## 『コスモスがきれいに咲きました』

下三文字の中野孝喜さんは、持留川のせせらぎ公園付近が毎日のウォーキングコースになっています。

中野さんは、「このせせらぎ公園に、桜以外にも何か花を咲かせられないか」と日頃から考えられていて、桜が散ったあとにコスモスの種をまかれました。

すると、10月上旬には満開のコスモスが咲き、持留川を彩りました。

中野さんは、「こんなにきれいに咲いて嬉しく思っています。ウォーキングをするのが楽しくなります。来年もきれいなコスモスを咲かせたいと思います。」と張り切っていらっしゃいます。



## 『大昔を体験』

『埋蔵文化財体験セミナー』と題した子ども体験講座が岡別府の下堀遺跡と国分市の上野原遺跡で行われました。

このセミナーには町内の小学生約50人が参加し、遺跡や薰製の説明を受けたあと、発掘体験、薰製たまご試食、火起こし体験などをしました。また、創作活動として、まが玉づくりと粘土による土器づくりなどにも挑戦しました。

遺跡での、このような体験は初めてという子どもも多く、「昔の人達の生活を少し体験できて、楽しかった。」などの感想も聞かれ、子ども達にとっては、よい体験になったようです。



## 『大崎で曾於地区 グラウンドゴルフ』

10月20日、曾於地区グラウンドゴルフ選手権大会が中央運動公園で行われ、160チーム800人が出場しました。

当日の成績は、次のとおりです。なお、個人の部では、佐藤夫妻は揃ってパート優勝しました。



### 【団体の部】

総合優勝	大崎GG同好会1組
パート優勝	・大崎野方好遊会C ・大崎岡別府2組

### 【個人の部】

パート優勝	・佐藤健一郎さん（大崎上住A） ・佐藤リツ子さん（大崎上住B） ・徳礼ヤエ子さん（大崎岡別府2組）
-------	---